

竹村小学校 150周年に向けて

発行 150周年記念事業
実行委員会

竹村小学校の150年の歩みを振り返ろう② ～明治から令和に至るまで時代の変化と共に学校は大きく変わった～

来年度、本校は150周年を迎えます。1873年(明治6年)の開校から現在に至るまで、学校は時代の変化と共に大きく変わってきました。主なできごとを振り返りましょう。

学校沿革史の昭和時代 ①

暦年(西暦)	おもなできごと
昭和3年 (1928年)	・12月1日 高岡村立竹尋常小学校 と改称する。
昭和11年 (1936年)	・10月7日 校地・校舎移転増改築の工事が完成し、高岡村大字竹字山邸44に移る。(現在地)
昭和16年 (1941年)	・4月1日 高岡村立竹国民学校 と改称する。 ・10月 校庭を開墾し、さつまいも、じゃがいも大豆を植える。
昭和22年 (1947年)	・4月1日 高岡村立竹村小学校 と改称する。 ・5月 父母教師会が結成される。
昭和25年 (1950年)	・12月 給食調理室、小使室を改築する。
昭和28年 (1953年)	・9月 新校舎と講堂を竣工する。
昭和31年 (1956年)	・5月 高岡町立竹村小学校 と改称する。
昭和34年 (1959年)	・9月26日 伊勢湾台風により大被害を受ける。
昭和36年 (1961年)	・10月 音楽教室を開設する。 ・12月 温室と岩石園を設置する。
昭和38年 (1963年)	・鼓笛バンドを創設する。



【昭和26年ころの集会】



【昭和34年ころの校舎玄関】



【昭和37年ころの校舎・講堂】



【昭和37年ころの授業風景】